

#SÜD 07. Dezember 2017

Forderungsfindung agilis: Mitglieder werden eingebunden

Bei der agilis bewegt sich was. Im Januar trifft sich die
Tarifkommission und wird die Forderungen beschließen.



Im Vorfeld binden wir die Mitglieder bei der Findung mit ein. So gab es in
Marktredwitz eine Nikolauswurst - in Regensburg wird gegrillt und im Januar
werden wir uns noch einmal auf Tour machen.

Mitmachen lohnt sich. Es geht um einen guten Tarifvertrag bei der agilis.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

